



“He realizado distintos estudios con la ilusión de poder aportar a construir mejores ciudades, con menos segregación, más inclusivas y donde el espacio público sea el corazón de estas”.

Antonia Scarella Chamy estudió arquitectura en la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso con doble título en urbanismo de la Universidad de Roma Tre en Italia. Luego realizó un magister en Gestión Urbana en la Universidad Politécnica de Cataluña, Barcelona, y cuenta con un diploma en Gestión y Planificación Urbana de la PUC. Comenta que ha realizado todos esos estudios con la ilusión de poder aportar a construir mejores ciudades, con menos segregación, más inclusivas y con espacios públicos de calidad que den lugar a todos sus habitantes, en especial a los niños, que hoy en día no se consideran en el diseño urbano de la ciudad.

Además de su preparación académica decidió dedicar su vida al servicio público, ha trabajado en el Ministerio de Vivienda y Urbanismo por más de seis años, en donde actualmente se desempeña en el equipo a cargo del diseño y ejecución del Proyecto Parque Barón en Valparaíso. También trabajó en el entonces Consejo de la Cultura y las Artes. Ambas experiencias le han permitido conocer el funcionamiento de las instituciones públicas y llevar adelante proyectos de gran impacto urbano y social. Asimismo, en el año 2015 cumplió el sueño de crear, en conjunto con un grupo de amigas, una fundación que aporta a mejorar la calidad de vida de la infancia, mediante la construcción de espacios diseñados y pensados para ellos, institución a la cual se ha mantenido ligada hasta el día de hoy.

MIRADA INTEGRAL

“Todos sabemos que las elecciones del próximo 11 de abril, son históricas y al mismo tiempo muy distintas a las que hemos vivido en los últimos años, no sólo por el contexto sanitario, sino también porque se empieza a materializar poco a poco la construcción de una nueva Constitución para Chile”.

¿Por qué decides postularte a candidata a concejal por Viña del Mar?

Como muchos jóvenes, no quise estar ajena a este cambio que vivimos como país a nivel político, social y económico, considero trascendental que quienes deseamos un cambio positivo, nos involucremos en las áreas donde se toman decisiones que impactan en el bienestar y calidad de vida de las personas. Esta es la principal razón por la que espero lograr un espacio en la mesa del Concejo Municipal de Viña del Mar.

Estoy convencida de que, si queremos cambios, y vivir en un mejor país, sobre todo los jóvenes tenemos que involucrarnos, refrescar la política y hacer las cosas por vocación y no por intereses personales. Si llego a ser concejal, espero poner mi grano de arena y hacer ciudad desde una mirada integral, hacer ciudad para todos y atender las necesidades de todos los vecinos de Viña del Mar. Mi sueño para Viña es que sea una ciudad con mirada de futuro, más segura, con más cultura y actividades para la familia, con más oportunidades de trabajo y por sobre todo más inclusiva, donde todos podamos caminar por las calles sin miedo a tener un accidente, donde sin importar las limitaciones que podamos tener moverse por la ciudad y hacer uso de sus espacios públicos no sea una dificultad.

Creo que desde mi formación y experiencia no sólo trabajando en el servicio público, sino que también en organizaciones sociales donde he podido conocer la realidad de los distintos sectores de la ciudad, puedo ser un aporte para hacer una mejor ciudad.